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新报讯【记者 申炜】本赛
季，切尔西队逐渐找回了强队的
面子，最近更取得一波七连胜的
战绩。不过最新消息显示，前锋
穆德里克未能通过兴奋剂检测，
将面临长期禁赛的处罚。

穆 德 里 克 本 赛 季 状 态 不
错，虽然在英超联赛中进球不
多，不过他在 4 场欧协杯比赛
中，贡献了 3 粒进球、3 次助攻
的数据。本月初，穆德里克在
切尔西队和南安普敦队的比赛
中没有进入大名单，随后几场
比赛也未现身，这才引发了外
界关注。俱乐部方面对此保持
着沉默，直到本周穆德里克兴
奋剂检测呈阳性的消息爆出，
一切才水落石出。

目前，切尔西队和穆德里
克都在等待 B 瓶检测结果，如
果还是阳性的话，那么他将面
临被长期禁赛的处罚。最典型
的例子就是博格巴，他在 2023
年 8 月的尿检呈阳性，随后被
处禁赛 4 年的处罚。今年博格
巴 上 诉 成 功 ，禁 赛 被 缩 短 至
2025 年 3 月，不过他因此次事
件与尤文图斯队解约，目前暂
无下家。

2023 年初，切尔西队正式
宣布签下顿涅茨克矿工队边锋
穆德里克，双方签约 8 年半。根
据矿工队方面的消息，穆德里
克转会费为 7000 万欧元外加
3000 万欧元附加条款，总价为
1 亿欧元。英超联赛期间，穆德
里克一共为切尔西队出场 78 次

（替补 33 次）合计 3843 分钟，打
进 10 粒进球创造 6 次助攻。

切尔西队官方随后发布声
明，表示穆德里克从未故意使
用任何违禁药物，他和俱乐部
将与相关部门合作，查明导致
不良结果的原因。穆德里克则
对于兴奋剂检测呈阳性一事表
示震惊，称自己从未刻意服用
禁药。

虽然穆德里克被禁赛对于
切尔西队的影响并不大，因为
球队能够出场的球员有很多。
不过在球队高歌猛进时出现这
样的丑闻，球员的状态很难不
受到影响。

新报讯【记者 申炜】北京时
间昨天，巴西足球名宿罗纳尔多
宣布将竞选巴西足协主席一职，
这位 48 岁的前世界足球先生曾
在 1994 年和 2002 年两次率领巴
西队夺得世界杯冠军。对于巴
西足球的现状，“外星人”终于忍
不了了。

巴西足球如今笼罩在一片阴
影之中，自从 2002 年韩日世界杯
夺冠以来，就一直在走下坡路。尽
管他们依然拥有众多世界级球星，
但整体实力的下滑却是不争的事
实。在世预赛南美区的排行榜上，
巴西队仅仅排名第五位，这是一个
令人心痛且无奈的事实。

巴西队战绩不佳，似乎和内马
尔的缺席有关。不过自卡卡在

2007年包揽金球奖和世界足球先
生之后，再也没有巴西球员夺得这
两项足坛最高荣誉。尽管维尼修
斯今年一度接近打破巴西球员的
金球荒，但他在国家队还没能成为
领军人物。很显然，巴西足球后备
力量的培养出现了问题。

巴西足球惨淡的局面，让罗纳
尔多终于坐不住了。北京时间昨
天，罗纳尔多在自己的社交媒体上
宣布了要参与竞选的想法，并解释
说自己旨在“为巴西足球重获尊
重”，他认为巴西足球的水平已“远
低于自己的潜力”。

对于巴西足球的现状，罗纳
尔 多 表 示 ：“ 我 们 已 停 滞 了 20
年。所有国家在管理与踢球方式
上都进步了，我们却原地不动。

我希望有一个被巴西人民所爱、
被全世界所尊重的巴西足协。这
是一次前所未有的、强有力的变
革，它将与整个行业——俱乐部、
联合会、运动员、赞助商和球迷进
行对话。”

让“外星人”看不下去的真正
原因，恐怕还是巴西队已失去了竞
争力。在接受当地媒体采访时，罗
纳尔多说：“促使我成为巴西足协
主席候选人的因素有很多，其中之
一就是我想恢复桑巴军团一直以
来享有的、如今无人能及的威望和
荣耀。”

罗纳尔多代表巴西队共出场
98次，打入62球，在1998年世界杯
上被评为赛事最佳球员，并在2002
年世界杯上获得了金靴奖。

新报讯【记者 申炜】昨天是天津
津门虎队在海口训练的第一天，教练
组安排的强度并不是很大，主要是为
了让球员们尽快进入训练状态。当
然，最引人关注的还是外援格兰特，
教练组将通过这次冬训观察他的身
体状况。

在陆续抵达海口之后，天津津
门虎球员接受了体脂测试。根据教
练组在放假之前的要求，归队之后
体脂测试必须要小于 60，这也是为
了让球员们在假期里自觉保持训

练。最终的结果显示，全体球员都
通过了测试，显示出大家的职业态
度。黄嘉辉的体脂率最低，成了全
队的“体脂标兵”。

即使球员们的身体指标保持得
很好，教练组在首日训练中也没有
安排太大的训练量。训练内容主要
是核心力量以及恢复性训练，此外
还有一些有氧跑以及简单的传球对
抗训练。教练组并不希望体能储备
阶段以枯燥的跑圈为主，希望用多
样性的训练内容让球员们尽快进入

状态，完成好本次冬训工作。
在津门虎队的队伍中，最引人

关注的还是外援格兰特。16 日，格
兰特出人意料地出现在了海口，参
加津门虎队本次冬训首阶段的训
练。本来按照球队要求，外援可以
在元旦过后前往海口报到，但格兰
特主动提前归队，这意味着他将为
自己的位置而战。

在夏天，格兰特回到了澳大利
亚再次进行了手术，最近又逐步开
始了恢复训练，但他仍需要通过更

为完整、系统、有强度的冬训，来提升身
体状态。对于天津津门虎队来说，目前
的态度非常明确，那就是对格兰特“需要
观察”。通过这次冬训，教练组将根据格
兰特的训练和热身赛，最终确定是否留
下他。

昨天，孙学龙在个人社交媒体上宣
布告别天津津门虎队，他说：“告别不是
遗忘，而是将美好的回忆珍藏在心，带着
他们继续前行。在未来的日子里，真心
祝愿大家越来越好。”孙学龙新赛季大概
率将加盟家乡球队云南玉昆队。

新报讯【记者 申炜】随着中国
足协规定的准入材料提交截止日期
的日益临近，武汉三镇足球俱乐部
的求生欲望相当强烈，除了补发部
分工资之外，俱乐部在国际足联未
了结的官司只剩两条。

在 12 月 2 日例行更新的国际
足联注册禁令披露系统中，武汉三
镇足球俱乐部的转会注册禁令多达

11条。基于此，外界认为武汉三镇
方面很难通过中国足协的准入工
作。就连率队完成保级工作的主教
练里卡多也辞去了职务，加盟了日
本柏太阳神队。

关键时刻，武汉三镇足球俱乐部
得到了当地有关方面的支持，也开始
了自救工作。昨天国际足联注册禁
令披露系统显示，武汉三镇足球俱乐

部的禁令还剩下两条。几天之内，俱乐
部解决了最为棘手的多条国际官司，显
示出了完成准入工作的决心。

新赛季，在多名主力合同到期离
开的背景下，武汉三镇队的阵容将发
生天翻地覆的改变。年轻球员将成为
武汉三镇队的生力军，出现在中超赛
场上。当然，这一切的前提是俱乐部
能够完成准入工作。

未能通过兴奋剂检测

切尔西“亿元先生”
面临禁赛

“外星人”将竞选巴西足协主席

2025年国际足联俱乐部世界杯（世俱杯）抽签仪式在美国迈阿密举行，国际足联主席因凡蒂诺与巴西足球名
宿罗纳尔多（右）在抽签仪式上。 新华社发

武汉三镇准入现曙光

津门虎首日训练恢复为主


